

Nombre de la publicación:

"EL MERCURIO"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1989 Mes 7 Día 12

Página 32 Columna 1

Ubicación del recorte F-28.e

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

SEÑALO ANOCHE:

# Aylwin Renuncia Hoy A Presidencia del PDC

- Candidato de la Concertación regresó a Santiago, después de asistir en Buenos Aires a la toma del mando de Carlos Menem.

Patricio Aylwin manifestó anoche que hoy presentará la renuncia a la presidencia del Partido Demócrata Cristiano, en una sesión del Consejo Nacional de la colectividad.

Aylwin comunicará su decisión al Consejo Nacional que debe reunirse hoy, a partir de las 15,30 horas, para analizar las candidaturas a diputado. El líder DC, de esta forma, se abocará a su campaña como candidato a la Presidencia de la República.

Agregó que no alcanzó a dar curso a la renuncia el viernes —después que el jueves fuera nominado candidato presidencial por la Concertación opositora—, debido a su viaje a Buenos Aires para asistir a la toma del mando del nuevo Presidente argentino, Carlos Menem.

El candidato opositor a la Primera Magistratura formuló tales declaraciones a su arribo al aeropuerto internacional procedente de la capital argentina.

Agregó que empieza oficialmente su campaña de postulación a la Primera Magistratura el próximo domingo con la proclamación que se encuentra programada en el Teatro Caupolicán. Aylwin viajará el lunes a Arica e Iquique.

El candidato opositor se negó a in-

formar sobre el perfil que mantendrá su campaña, indicando que sus características serían conocidas por todos en el curso de la misma. "Naturalmente que no va a ser la campaña de un partido, sino que la campaña de la Concertación", indicó.

En otros temas, destacó los encuentros sostenidos en Buenos Aires con Raúl Alfonsín, Carlos Menem, y los presidentes de Brasil y Uruguay, al igual que con el Subsecretario de Estado norteamericano para América Latina.

"Fue una visita en la cual pude intercambiar experiencias con gente que ha vivido transiciones a la democracia y creo que fue para mí muy positivo tanto la acogida que tuve como los conocimientos que pude adquirir del intercambio de opiniones con ellos", resaltó Aylwin.

Requerido sobre la eventualidad que Hernán Büchi acepte la candidatura a la Presidencia de la República, planteó que el ex Ministro está en su derecho de aceptar. "Ese es un problema de él, no mío. Yo estoy dispuesto a afrontar al contendor o los contendores que las fuerzas del régimen designen".

Agregó, al insistírsele, que "cada cual es libre para tomar sus determinaciones, y el pueblo será el que decida".

Tras calificar como "positivas" sus encuentros con personalidades de distintos países en Argentina, destacó la importancia de sus gestiones en el marco de un eventual gobierno opositor, recalcando que "el tener vinculación, conocer personalmente a los gobernantes de los países amigos, el conocer qué es lo que piensan ellos respecto de las relaciones con nuestro país, el abordar algunos temas de interés común como los relativos a la integración, son siempre positivos. Yo creo que el conocimiento recíproco entre personas siempre es útil. Si se trata de autoridades de países distintos, favorece las relaciones entre esas naciones", destacó.

Nombre de la publicación:

"EL MERCURIO"

Ciudad SANTIAGO

Fecha: Año 1989 Mes 7 Día 13

Página 30 Columna 1

Ubicación del recorte

Biblioteca del Congreso Nacional - Anexo

PATRICIO AYLWIN:

# Líder DC Renunció a Presidencia del Partido

Su renuncia a la presidencia del Partido Demócrata Cristiano oficializó ayer el candidato presidencial de la Concertación de Partidos por la Democracia, Patricio Aylwin. La dimisión, primero, la formalizó a través de una carta dirigida al primer vicepresidente del PDC, Andrés Zaldívar, y luego la hizo efectiva personalmente ante los consejeros nacionales reunidos en sesión especial.

Aylwin renunció a seguir presidiendo la DC para dedicarse de lleno a su candidatura presidencial y para darle el carácter de suprapartidaria a la campaña, según expresa en su carta. Esta fue leída por Zaldívar —en presencia de Patricio Aylwin— al iniciarse ayer la sesión del Consejo Nacional.

El candidato presidencial personalmente explicó los motivos de su renuncia y agradeció el apoyo y colaboración prestada durante su mandato por los consejeros nacionales y por su partido.

Enseguida, Aylwin se retiró de la sesión y el Consejo Nacional, presidido por Andrés Zaldívar, entró de lleno a analizar las candidaturas a diputados, distrito por distrito, teniendo como antecedentes los informes entregados por la comisión parlamentaria o de hombres buenos y por la comisión ad hoc.

Zaldívar asumió la presidencia del PDC en calidad de subrogante hasta la Junta Nacional, que se reúne el 21, 22 y 23 de julio. Ella deberá decidir si se prorroga el mandato de la actual directiva hasta marzo o abril, ahora encabezada por Zaldívar, más algunos ajustes

como es la voluntad de Patricio Aylwin o bien elige una nueva directiva.

## CARTA DE AYLWIN

La carta dirigida por Patricio Aylwin a Andrés Zaldívar expresa:

"Estimado Andrés:

Producida mi nominación como candidato a las Presidencia de la República, por la Concertación de Partidos Políticos por la Democracia, estimo necesario y conveniente dejar el cargo de presidente del partido, para dedicarme a las tareas de la campaña y así poder darle el carácter suprapartidaria que debe tener.

"Te pido des curso de inmediato a la presente renuncia y asumas desde ya el desempeño de la presidencia, en carácter de subrogante, hasta que la Junta Nacional resuelva sobre la materia.

"Junto con agradecer tu permanente y acertada colaboración en la mesa nacional, como las de Edgardo Boeninger, Narciso Irureta, Genaro Arriagada, Claudio Huepe, Gutenberg Martínez, José de Gregorio y demás colaboradores te ruego dar cuenta de la presente al Consejo Nacional y expreses a sus miembros mi reconocimiento por el trabajo que hemos hecho en común.

"En la fraternidad democratacristiana, te saluda cordialmente Patricio Aylwin, presidente nacional del PDC".